



113 joailliers créateurs

Un autre regard sur la Joaillerie

Créations, que de bijoux ont été créés en ton nom ! Cela méritait bien un Salon ! Les journées des joailliers créateurs est une exposition de prestige ouverte au grand public, organisée à l'Hôtel Dassault, du vendredi 19 novembre au lundi 22 novembre 2004.

Des créations exceptionnelles réunies et présentées dans l'un des plus beaux hôtels particuliers parisiens, l'Hôtel Dassault. Un rêve pour les amateurs de belles pièces et tous ceux qui souhaitent découvrir un savoir-faire secret, parfois trop confidentiel, qui s'expose une fois par an au cœur de Paris. Les journées des joailliers créateurs est l'occasion pour tous les exposants de rencontrer, de façon privilégiée, le grand public autour de leurs créations. Pierres précieuses, métaux précieux et matières insolites se côtoient et souvent s'assemblent au travers de réalisations uniques, objets de mémoire, d'apparat ou de collection pour un plaisir individuel ou à partager. Près de quarante exposants français et internationaux participent à la cinquième édition des journées des joailliers créateurs.

Une pierre emblématique, l'améthyste, inspire le thème de cette cinquième édition des journées des joailliers créateurs. L'améthyste est la pierre spirituelle. Pierre du passage, de la transformation, elle symbolise la sérénité. Conformément à son étymologie - du grec amethyein qui signifie préserver de l'ivresse - elle est la pierre de l'équilibre, de l'humilité, de la méditation et est reconnue comme stimulant l'imagination. C'est au Brésil que l'on trouve les plus grandes géodes à améthystes. Les améthystes de l'Oural ont une teinte rougeâtre, celles du Canada sont violettes. Autour de l'améthyste, chaque joaillier créateur s'exprimera, révélant son style et son approche créative.

Tous ces créateurs offrent au grand public un nouveau regard sur la joaillerie, apportent un nouveau souffle à un art conciliant intemporalité et création, n'hésitant pas à associer parfois des matériaux pauvres ou insolites à des pierres précieuses exceptionnelles. Un merveilleux périple au pays du beau et de l'unique. Un pays où le rêve se transforme par magie en une précieuse réalité.



Photo © Jacques GAVARD, mariniquin - COPRARD mariniquin



DANIELA BAUMGARTNER

"Cascade CRI" Collier, ras du cou et sautoir. Tube d'or jaune et deux rangs de perles de Tahiti à ses extrémités

Si depuis 10 ans certaines des marques internationales les plus prestigieuses de la bijouterie-joaillerie font appel à son talent, Daniela Baumgartner a attendu 1998 pour lancer ses premières collections sous son nom. Au quotidien, Daniela Baumgartner accorde le rêve et la réalité. Ses bijoux sont adaptés à des femmes qui, comme elle, vivent pleinement leur époque. Rigoureuse, Daniela est attachée aux formes pures et structurées qu'elle conjugue à des formes douces. Des pièces "construites" qui ne cèdent jamais à la froideur.

75 rue Turbigo / 75003 Paris / Tél. +33(0)1 42 71 55 95 / daniela.baumgartner@libertysurf.fr / www.daniela-baumgartner.com